
  
 

Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV 

                              du mercredi 14 février 2024 
 

Étaient présent: Claude B, Julien S, Élie L, Nicolas T, Christian A, Christian M, Alain 
D,  Brigitte F, Michel B. 
 
Ordre du jour : 

1. Visite avec le CH du  Gers et Beaulieu Lavacant 
2. Visite d'inventaire des travaux à réaliser 
3. Visite des jardins d'enfants 
4. Collaboration avec le repaire 
5. Invitation à l'assemblée générale du CDOS 
6. Fabrication des chaises 
7. Parc des moutons 
8. Entretien du vergers 
9. Projet relation animale 

 
 
 

1. Visite avec le CH du  Gers et Beaulieu Lavacant : 
 
Mardi matin le 13 février, une visite en présence de Mr Arquillère  du CH du Gers, Mr Rouet 
de Beaulieu Lavacant, Nicolas T et Élie L de l'ASDV a été organisé pour faire un point sur la 
répartition des terres agricoles. 
Mr Rouet et Mr Arquillère ont redéfinies les parcelles agricoles autour de la Mas. Le Lycée 
Beaulieu Lavacant aura un peu plus de terres à cultiver. 
Une partie du territoire où iil y a la géothermie sera en jachère. 
 Mr Rouet et Mr Arquillère ont convenu de curer le fossé en bordure du passage qui conduit 
du kiosque jusqu'au fossé qui délimite les parcelles. 
 
 
2. Visite d'inventaire des travaux à réaliser : 
 
Afin de planifier les travaux d’entretiens et de valorisations du territoire et afin de faire l'état 
des lieux. Une partie a été réalisé mercredi matin par Élie et Brigitte et un dossier a été 
constitué afin d'inventorier les travaux à réaliser par parcelles. 
 
 
3. Visite des jardins d'enfants : 
 
La visite du jardin d'enfants est avancé au lundi 19 février de 9h45 à 11h. 
Alain sera présent pour les accueillir. 
 
 
 



4. Collaboration avec le repaire : 
 
La venue du repaire initialement prévu le 5 mars est reporté au mardi 19 mars après midi. 
 
 
 
5. Invitation à l'assemblée générale du CDOS : 
 
Nous avons reçu l'invitation du CDOS pour assister à leur assemblée générale qui aura lieu le 
vendredi 8 mars de 18h à 21 h à Preignan. 
Une réponse leur sera apporté prochainement. 
 
6. Fabrication des chaises / 
 
5 chaises Louisiane sont en fabrications dont une pour le Gem Capacités. 
Tout a été débité. 
Les accoudoirs et les supports assises sont poncés. 
Il reste à poncer les pieds, les traverses, le dossier et à percer. 
 
7. Parc des moutons : 
 
Les herbes sèches ont été coupés à la débroussailleuse. 
Il faudrait les mettre en tas pour les sortir. 
Il faudrait renforcer le parc avec les piquets en bois pour renforcer les angles et mettre une 
poignet pour isoler le parc. 
Il faut réparer la tondeuse. 
 
 
8. Entretien du vergers : 
 
Au niveau du vergers, on a commencé le travail entre les arbres. 80% du travail a été réalisé. 
Le reste devra se réaliser avec un girobroyeur et un tracteur. 
Une autre matinée est prévue aux noisetiers pour ramasser les branches tombées. 
Nicolas viendra avec la remorque. 
 
 
9. Projet relation animale : 
 
Le devis a été fait et expédié à la scierie Rivière. 
On devrait recevoir le bois d'ici trois à quatre semaines. 
Nous avons commencé les gabarits d fabrication. 
 
 
 
 

                                                                                                            Les secrétaires : 
 

                                                                                                          Julien S, Claude B. 
 


